

Pressemitteilung

– Per E-Mail –

Montag, 15. Juli 2024

Mitgliederversammlung der Frauen Union Heiligenhaus mit Gruppenfoto, Reden und vielen Veranstaltungshinweisen

Bei strahlendem Sonnenschein fand in der vergangenen Woche die erste Mitgliederversammlung der CDU Frauen Union Heiligenhaus (FU) mit neuem Vorstandsteam statt. Die neue Vorsitzende Ulrike Stiers war begeistert, über 40 Frauen im Golfclub Hösel e.V. begrüßen zu dürfen. Als besondere Gäste waren der Bundestagsabgeordneter Peter Beyer, der CDU Stadtverbandsvorsitzende Florian Genbrok und der CDU Fraktionsvorsitzende Ralf Herre, der Einladung gefolgt. Dazu lernten die FU Damen an diesem Abend Theresa Dietz kennen, die sich ebenso wie Peter Beyer MdB um die CDU-Bundestagskandidatur bei der Bundestagswahl 2025 im Nordkreis Mettmann bewirbt.

Bevor es los ging, wurde jedoch zunächst ein Gruppenfoto der Frauen Union Mitglieder aufgenommen. Fotograf Claudius Reckeweg, hatte die nicht ganz so einfache aber überaus amüsante Aufgabe, die Damen in Position zu bringen und ein schönes Foto für einen neuen Flyer zu fotografieren.

Anschließend gratulierte Stiers den Damen, die in den vergangenen drei Monaten Geburtstag feierten und stellte die neuen FU Mitglieder vor. Es folgten interessante Beiträge von Peter Beyer MdB mit Informationen aus dem politischen Berlin, von Florian Genbrok zur politischen Landschaft in Heiligenhaus, ein Rückblick und Ausblick auf Heiligenhauser Projekte von Ralf Herre sowie die Vorstellung von Theresa Dietz.

Bei fröhlicher Stimmung ging es gleich weiter mit der Bekanntgabe des FU-Programms 2024/2025. Eine Veranstaltungsliste, die bis Mitte 2025 reicht, begeisterte die Frauen. „Die Vorfreude ist groß“, so die Vorsitzende, Ulrike Stiers, glücklich. „Wir haben einen ganzen Strauß an unterschiedlichen Veranstaltungen geplant, so dass für junge Frauen, sehr gerne auch mit Kindern, ebenso etwas dabei ist, wie für ältere Damen.“

Als nächstes steht am Mittwoch, den 14. August, um 15:30 Uhr, ein Besuch des Waldkletterparks in Velbert-Langenberg, auf dem Programm. „Eine Ausflug für alle Generationen, denn es gibt nicht nur den Kletter-Parcours, sondern auch einen Minigolfplatz und die Möglichkeit sich bei einer Tasse Kaffee auszutauschen“, so Ulrike Stiers.